

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES
12 & 19 JUIN 2022
3^e CIRCONSCRIPTION DE L'ALLIER

Nicolas
RAY

41 ans - né à Vichy de parents commerçants
Conseiller municipal - Rapporteur du Budget
de la Ville de Bellerive-sur-Allier
Inspecteur principal des Finances publiques
à la Direction départementale de l'Allier
Agent comptable de la Chambre
d'Agriculture de l'Allier

engagé
pour
VOUS

“Je veux être le porte-parole
de notre territoire à Paris,
et non le porte-parole
de Paris sur notre territoire.”

Candidat d'Union de la Droite et du Centre, Majorité régionale et Majorité départementale

Madame, Monsieur,

Aujourd'hui encore plus qu'hier, notre circonscription doit être représentée à l'Assemblée nationale par un Député ancré sur son territoire, disponible, pleinement motivé et proche de ses concitoyens. **Nous avons besoin d'un Député avec un nouvel état d'esprit, qui priorise davantage son action sur les dossiers locaux et qui soit beaucoup plus présent sur le terrain, sur toutes les communes de notre circonscription.**

Aussi, j'ai l'honneur de bénéficier du soutien de la majorité des maires de notre circonscription, de notre Président du Conseil départemental, Claude Riboulet et de notre Président de Région, Laurent Wauquiez. Nous devons poursuivre cet alignement des planètes. **Notre prochain Député doit intégrer cette belle équipe d'élus unis pour défendre plus efficacement notre territoire.**

Liaisons ferroviaires vers Paris et vers Lyon, contournement Nord-Ouest de Vichy, déploiement de la téléphonie mobile, Hôpital de Vichy... tous ces dossiers ont pris trop de retard depuis cinq ans, alors que la députée sortante faisait partie de la majorité. Aussi, **mieux vaut élire aujourd'hui un Député libre et indépendant, qui n'hésitera pas à interpellier et faire pression sur l'État,** plutôt que de réélire une Députée sortante qui restera soumise à la discipline majoritaire.

Elu député, je me battrai pour obtenir enfin le désenclavement de notre territoire, des liaisons ferroviaires modernisées, un contournement routier de Vichy achevé et une vraie couverture téléphonique pour toutes nos communes rurales. Je me battrai pour améliorer votre accès à la santé, qui est un bien précieux, en créant notamment une 4^{ème} de formation pour les internes en médecine générale à effectuer dans des zones sous dotées. Je me battrai pour défendre votre pouvoir d'achat en bloquant le prix des carburants à 1,50 € par une baisse des taxes et en valorisant davantage les revenus du travail par une diminution des charges salariales. Je me battrai enfin pour garantir votre sécurité, qui est le premier de nos droits, en obtenant des moyens suffisants pour notre commissariat, nos gendarmeries et notre justice.

Enfin, ces élections législatives doivent être l'occasion de faire respirer notre Démocratie. Pour dialoguer et s'épanouir, notre pays doit disposer de contre poids, au sein d'institutions mieux équilibrées et qui ne soient pas contrôlées par un seul parti.



Ma suppléante, Valérie LASSALLE, chef d'entreprise, conseillère régionale

Avec Valérie LASSALLE, comme suppléante

- > **je fais le choix de la complémentarité territoriale**, par ses origines et ses années vécues sur le Pays de Lapalisse et en Montagne bourbonnaise,
- > **je fais le choix de la complémentarité professionnelle** : je connais les rouages de l'État et Valérie connaît parfaitement le monde de l'entreprise,
- > **je fais le choix de la complicité** : nous portons les mêmes valeurs. Nous saurons parfaitement travailler ensemble pour défendre les projets de notre territoire.



De gauche à droite : Jean-Sébastien Laloy, Frédéric Aguilera, Véronique Pouzadoux, Nicolas Ray, Claude Riboulet, François Sennepin

**La cohésion
territoriale :
Nicolas RAY,
un candidat
soutenu par
nos élus et
les forces vives
du territoire**



MES PRIORITÉS

Se battre pour le désenclavement de notre territoire

Aujourd'hui, les retards pris sur les grands dossiers pour désenclaver notre territoire sont un frein pour le développement de notre circonscription. Nous n'obtiendrons des résultats que si nous menons une action forte et permanente. **Dès mon élection, je demanderai un rendez-vous au ministre des Transports pour :**

- Accélérer la réalisation du contournement Nord-Ouest de Vichy,
- Terminer la mise en 2 fois 2 voies de la RN7,
- Obtenir les financements pour moderniser la liaison ferroviaire Clermont-Paris et permettre le passage à 200 Km/h,
- Exiger un calendrier précis pour le déploiement des nouveaux trains sur la ligne Paris-Clermont,
- Se battre pour que la ligne Lyon - Saint-Germain - Gannat - Bordeaux redevienne un Train d'Equilibre du Territoire (TET).

Garantir un accès aux soins pour tous

9000 habitants de la circonscription ne disposent plus de médecins traitants. **Localement, il faut :**

- Faire modifier le zonage du Ministère qui estime que l'ensemble de notre circonscription n'est pas prioritaire pour accueillir des nouveaux médecins. Un scandale !
- Mettre fin à la sous-dotation d'Etat de 3 millions d'euros par an de l'hôpital de Vichy pour permettre enfin de recruter des soignants et améliorer leurs conditions de travail !
- Se battre pour le projet de reconstruction du bâtiment principal de l'hôpital. Les conditions actuelles pour les patients et les personnels sont indignes !
- Travailler avec la faculté de Médecine de Clermont pour obtenir une antenne à Vichy.

Nationalement, il faut :

- Créer une 4^{ème} année de formation pour les internes auprès des professionnels de santé dans les zones sous dotées,
- Décharger les médecins du temps administratif,
- Permettre à d'autres professionnels de santé de prescrire et suivre des patients sous le contrôle du médecin.

Soutenir notre pouvoir d'achat par :

- La baisse des charges salariales pour que le travail paye plus !
- La possibilité de convertir les RTT en salaire,
- Des heures supplémentaires sans charges ni fiscalité,
- Le blocage du prix du carburant à 1,50 € par une baisse des taxes,
- L'annulation de la hausse 25% de la CSG sur les retraites, votée par la Députée sortante.

Défendre notre agriculture

- Diminuer drastiquement les normes et les contraintes administratives,
- Préserver nos surfaces agricoles,
- Assurer une plus juste répartition des marges entre les différents acteurs de la chaîne alimentaire.

Garantir notre sécurité et la justice

- Renforcer les effectifs de notre commissariat, de nos gendarmeries et du Tribunal,
- Faire accélérer la réalisation du futur Palais de Justice à Cusset,
- S'assurer de la mise à disposition du budget pour les travaux du futur commissariat à Vichy.

Assurer l'accès au numérique (fibre, téléphonie mobile) et soutenir nos services publics

- Déployer plus rapidement la téléphonie mobile dans nos communes rurales. En 5 ans, seulement 3 nouveaux pylônes ont été installés, alors qu'il en faudrait 30 pour couvrir correctement la Montagne bourbonnaise. Il ne s'agit pas d'un sentiment d'abandon mais d'une réalité !
- Le maintien des services au public (Ecoles, guichets...) dans nos territoires ruraux doit être ardemment défendu. Je m'opposerai aux fermetures !

Ils soutiennent aussi Nicolas RAY :

Bruno ROJOUAN, Sénateur de l'Allier - Jean ALMAZAN, Conseiller départemental, Adjoint au Maire de Vichy - Marie-France AUGIER, Maire de Loddés - Jean-Dominique BARRAUD, Maire de Lavoine - Bertrand BECHONNET, Maire d'Escurolles - Charlotte BENOIT, 1^{ère} adjointe au Maire de Vichy - Gilles BERRAT, Maire de Varennes-sur-Tèche, - André BIDAUD, Vice-Président du Conseil départemental, Maire de Chantelle - Joseph BLETHON, Ancien Maire de Cusset - Jacques BLETTERY, Maire de Saint-Nicolas-des-Biefs - Patrice BONNIN, Président de la Chambre d'Agriculture de l'Allier - Jean-Louis BOURDIER, Ancien adjoint au Maire de Vichy, ancien Conseiller régional - Jean-Claude BRAT, Maire de Châtel-Montagne - Fabien CARTOUX, Maire de Montaignet-sur-l'Andelot - Stéphanie CARTOUX, adjointe au Maire de Gannat, conseillère régionale - Christian CORNE, Ancien adjoint au Maire de Vichy, ancien Conseiller départemental - Nicole COULANGE, Maire de La Chapelle - Elisabeth CUISSET, Maire de Saint-Germain-des-Fossés - Gérard DERIOT, ancien Sénateur, ancien Président du Conseil départemental - Alain DUMONT, Maire de Saint-Rémy-en-Rollat - Emmanuel FERRAND, Maire de Saint-Pourçain-sur-Sioule, Conseiller régional - Jean-Marc GERMANANGUE, Conseiller départemental, Maire de Vendat - Isabelle GONINET, Conseillère départementale, 1^{ère} adjointe au Maire de Bellevue-sur-Allier - Franck GONZALES, Maire de Charmeil - Michel GUYOT, ancien Maire de Saint-Germain-des-Fossés - Alain JALICOT, 2^{ème} adjoint au Maire du Mayet-de-Montagne - Christian LAFAYE, Maire de Saint-Léon - Thierry LAPLACE, Maire de Creuzier-le-Neuf - Alain LASSALLE, Adjoint au Maire du Breuil, Vice-Président de la Communauté de Communes du Pays de Lapalisse - Jean LAURENT, Conseiller départemental - Roger LITAUDON, Maire de Varennes-sur-Allier, Vice-Président du Conseil départemental, Président de la Communauté de Communes Entr'Allier, Besbre et Loire - Romain LOPEZ, Conseiller départemental, Maire d'Abrest - Gabriel MAQUIN, Ancien 1^{er} adjoint au Maire de Vichy, ancien Conseiller départemental - Fabrice MARIDET, Maire de Saint-Pourçain-sur-Besbre, Vice-Président du Conseil départemental - Sandrine MIZOULE-MORIER, Maire de Saint-Clément - Jacky PERROT, Maire du Breuil - Jean-Claude POTHIER, Maire de Saint-Etienne-de-Vicq - Jean-Jacques ROZIER, Maire honoraire d'Escurolles - Louis SALLES, Maire d'Isserpent - François SENNEPIN, Maire de Bellevue-sur-Allier - Yves SIMON, Maire de Meillard, ancien Député de l'Allier - Guy SOALHAT, Maire de Brugheas - Véronique TRIBOULET, Maire de Magnat - Isabelle USSEL-MICHAUD, Conseillère départementale - Evelyne VOITELLIER, Vice-Présidente du Conseil départemental, Adjointe au Maire de Vichy - Françoise WALRAËT, Maire de Saint-Christophe - Et la majorité des élus de notre circonscription.

Ils soutiennent et appellent tous à voter Nicolas RAY, un candidat au cœur de notre territoire

“ Nicolas est une chance pour notre territoire. En l'élisant Député, je sais qu'il agira pour nos communes avec l'ensemble des Maires. Cette confiance est indispensable pour amplifier la dynamique que nous avons enclenchée sur Vichy et Vichy Communauté. Nicolas est un ami depuis 20 ans. Je connais ses qualités et j'ai la conviction qu'il est le Député dont la circonscription a besoin ! ”

Frédéric AGUILERA
MAIRE DE VICHY - PRÉSIDENT DE VICHY COMMUNAUTÉ



“ Nicolas incarne le sérieux et le dévouement. Il a mis ces deux qualités au service de sa commune, de son métier, de son engagement humain. Il y a moins d'un an, vous avez fait confiance à la majorité départementale que j'ai l'honneur de présider. Nous avons aussi besoin de lui pour relayer le projet que nous portons pour les Bourbonnais. Avec Nicolas, nous travaillerons main dans la main,

en confiance, toujours à votre service. Alors, ne laissons pas passer cette chance ! ”



Claude RIBOULET
PRÉSIDENT DU CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE L'ALLIER

“ Je suis fier de soutenir Nicolas RAY pour porter la voix de la 3^{ème} circonscription de l'Allier à l'Assemblée Nationale. Il connaît les dossiers de territoire et saura vous défendre avec toute l'énergie qu'on lui connaît. Il a toute ma confiance. ”

Laurent WAUQUIEZ
PRÉSIDENT DU CONSEIL RÉGIONAL AUVERGNE-RHÔNE-ALPES



“ Je connais Nicolas depuis de nombreuses années. Il a toutes les qualités pour représenter notre circonscription à l'Assemblée Nationale. Il travaillera en toute confiance avec nos communes, notre Département et notre Région. Il sera indéniablement un atout pour faire avancer les dossiers stratégiques de notre territoire. ”



Jean-Sébastien LALOY
MAIRE DE CUSSET

“ Notre ruralité a besoin d'une voix forte à l'Assemblée Nationale. Je sais que Nicolas a cette capacité à porter haute la parole de notre territoire ! Il sera un partenaire efficace et présent pour faire avancer nos projets. Nous pouvons compter sur sa détermination. ”

Véronique POUZADOUX
MAIRE DE GANNAT



“ Nicolas RAY connaît les enjeux du monde rural pour y avoir vécu cinq ans lors de sa première affectation professionnelle. Nous avons besoin d'une personne comme Nicolas pour porter la parole des citoyens de notre Montagne bourbonnaise, face à toutes ces nouvelles lois qui nous imposent tant de restrictions. ”



Jean-Pierre RAYMOND
MAIRE DU MAYET-DE-MONTAGNE